

sábado 3 de junio de 2023

La Laguna une a colectivos vecinales, culturales y ambientales para conmemorar la Semana del Medio Ambiente y los Océanos

El programa incluye una treintena de actividades por todo el municipio, con la Fiesta de la Cometa, el III Tributo a la Tierra, aeromodelismo, rutas guiadas, talleres, formación y mucha música



Presentación Semana Medio Ambiente

La Concejalía de Medio Ambiente del Ayuntamiento de La Laguna ha presentado hoy el amplio programa de actividades que se van a poner en marcha en la Semana del Medio Ambiente y los Océanos de la localidad, una iniciativa de sensibilización que arranca este domingo y que ofrecerá una treintena de acciones en distintos puntos del municipio, desde la Mesa Mota a La Cuesta, Punta del Hidalgo o el Casco. Instituciones y organizaciones vecinales, culturales y medioambientales se han unido para concienciar, a través de propuestas socioeducativas y lúdicas, de la importancia de avanzar conjuntamente hacia una transición ecosocial que refuerce la protección de los espacios naturales y de la biodiversidad de Aguere.

El concejal de Medio Ambiente y Lucha contra el Cambio

Climático, José Luis Hernández; la presidenta de la Fundación para la Naturaleza y el Medio Ambiente Canarina, Anne Striewe; el presidente del Orfeón La Paz, Julián Brito Serrador, y la jefa del área de Educación Ambiental de la citada Fundación, Laura Álvarez, explicaron los detalles de una iniciativa que quiere llegar a todas las familias y comunidad educativa del municipio, desde la certeza de que el conocimiento es la mejor herramienta para avanzar en protección ambiental.

Y lo hace con un amplio programa de actividades, que incluyen excursiones guiadas, el regreso de la tradicional Fiesta lagunera de la Cometa, la tercera edición del concierto Tributo a la Tierra, aeromodelismo, exposiciones, talleres de concienciación medioambiental o música en directo, entre muchas otras propuestas.

Acciones para las que cuentan, además, con la participación de la Asociación de Vecinos del Casco Histórico, el Grupo Montañero de Tenerife, el Club de Aeromodelismo vuelo a vela Mesonauta, la Federación Canaria de Asociaciones Protectoras de Animales y Plantas (FECAPAP), el proyecto de Evaluación del impacto de microplásticos y contaminantes emergentes en las costas de la Macaronesia MICROTEI, los grupos de consumo agroecológico de La Laguna y el grupo Scout Aguere 70.



C/ Obispo Rey Redondo, 1. - 38201 La Laguna - Tlf. 922 601 100

José Luis Hernández agradeció "la implicación y el compromiso de tantas personas y entidades que se han sumado a esta iniciativa para, desde múltiples visiones, concienciar a la ciudadanía de las problemáticas ambientales existentes en la actualidad, promover la defensa de nuestro patrimonio natural y convertir a La Laguna, durante una semana, en municipio patrimonio del medio ambiente y la sostenibilidad".

Visibilizar las acciones locales

El concejal explicó que el programa de actividades permitirá, además, "mostrar las iniciativas que se están desarrollando en Aguere, dar a conocer la viabilidad de otras formas de consumo más sostenibles, ofrecer un modelo de eventos sostenibles y sensibilizar al público de que cada gesto cuenta para recuperar nuestros espacios naturales y contribuir a reducir el impacto del cambio climático en nuestro municipio".

Y para alcanzar estos objetivos, La Laguna incluye a La Cuesta como sede, por primera vez, de su conmemoración anual del Día del Medio Ambiente, todo gracias al gran despliegue de actividades que desarrollará la Fundación para la Naturaleza y el Medio Ambiente Canarina entre el 5 y el 8 de junio.

Su directora, Anne Striewe, explicó que el programa contará con salidas a entornos naturales y con una gran cantidad de actividades culturales de temática ambiental en el Centro Ciudadano y la plaza del Tranvía. Todo, con el objetivo de promover la participación ciudadana, tejiendo una red entre los centros escolares, la comunidad educativa y las asociaciones que trabajan en el entorno del barrio.

"Uno de los propósitos con los que nace la Fundación Canarina es la defensa y el cuidado de la naturaleza en Canarias. Una de las armas más potentes para despertar la conciencia ambiental es la educación, con la que pretendemos acercar a la población el conocimiento sobre nuestro medio ambiente. En esta ocasión", añadió Striewe, "pretendemos educar de forma lúdica, a través de la organización de un evento que nace de Conecta, un proyecto educativo de temática ambiental que estamos desarrollando en los centros escolares del barrio de La Cuesta desde 2021".

Primera jornada

El programa de actividades arrancará este domingo con las ya tradicionales actividades en la Mesa Mota durante la mañana, que incluirán recorridos guiados desde el Casco histórico, aeromodelismo y la Fiesta de la Cometa en este espacio natural y futuro parque periurbano de la ciudad. Y ya por la tarde, la celebración se trasladará al Teatro Leal con el tercer Tributo a la Tierra, un espectáculo que, este año, estará dedicado a los Bosques.

Esta iniciativa de la Sociedad Cultural Orfeón La Paz, con la colaboración del Área de Medio Ambiente, del Cabildo de Tenerife y del Teatro Leal, contará con las actuaciones de Dalek Duo, Óscar Bacallado y Morimoto Sisters, como explicó el presidente de la entidad, Julián Brito Serrador.

Amplio programa en La Cuesta

Y a partir del lunes y hasta el día 8, el programa se trasladará a La Cuesta, con actividades especializadas tanto para los centros educativos, como para el público en general.





C/ Obispo Rey Redondo, 1. - 38201 La Laguna - Tlf. 922 601 100

La jefa del área de Educación Ambiental de la Fundación Canarina, Laura Álvarez, explicó todos los detalles de las propuestas para la próxima semana, que incluirán recorridos guiados por los valores biológicos y ecológicos del litoral de Punta del Hidalgo, talleres lúdicos de educación ambiental, exposiciones, formación, así como proyección de cortos, presentaciones y la música en directo de El Güicho y de Ida Susal.

Como ejemplo, el 7 de junio, la plaza del Tranvía se llenará con un circuito de talleres, de acceso libre y gratuito, en los que, de forma divertida y para todas las familias, se abordarán cuestiones como el consumo responsable, el reciclaje, la agroecología, las energías renovables, la transición alimentaria o la protección de los océanos, también con espacios de gastronomía, trueque y música.